

Auf einmal bist du nicht mehr da  
und keiner kanns verstehen.  
Im Herzen bleibst du uns ganz nah  
bei jedem Schritt, den wir nun gehen.  
Nun ruhe sanft und geh' in Frieden,  
denk immer dran, dass wir dich lieben.



Traurig, dass wir sie verloren haben,  
dankbar, dass wir sie gehabt haben und wissend,  
dass sie uns weiterhin nahe ist, nehmen wir Abschied von

# Frau Helene Jungmann

geb. Stütz  
aus Aalfang

die am Sonntag, dem 13. August 2023,  
nach einem Leben voller Liebe, Güte und Fürsorge für ihre Familie,  
versehen mit den heiligen Sakramenten der Kirche,  
im 83. Lebensjahr friedlich und sanft entschlafen ist.

Unsere liebe Verstorbene wird am Dienstag, dem 22. August 2023, in der  
Pfarrkirche Langegg aufgebahrt. Um 14.30 Uhr beten wir für sie und  
feiern um 15.00 Uhr die heilige Seelenmesse. Mit dem Segen Gottes  
geleiten wir sie anschließend auf den Friedhof zu ihrer letzten Ruhestätte.

In innigster Liebe, unendlicher Trauer und allergrößter Dankbarkeit

Christa und Karl, Eva und Hary, Hansi, Gabi und Karl  
Kinder und Schwiegerkinder

Jürgen und Sandra, Claudia und Gerald, Tina, Nico  
Barbara und Rene, Sophia  
Matthias und Celina  
Thomas

Enkel mit Partnern samt Urenkel

im Namen aller Verwandten

Die Gebetsstunde wird am Montag um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Langegg gehalten.